

Les pongo sugerencias para el apoyo ambiental:

1. Ciclo-vias, no puedo comprender como en todos los paises hay ciclovias como un medio más de transporte y en Chihuahua no existen.
2. Apoyo en inversiones en celdas solares, Chihuahua se caracteriza por ser un estado con sol casi todos los días del año y no estamos aprovechando esto.
3. En la construcción de las casas exigir que el agua de regadera y lavadora se vaya a jardín de la casa propia o parques de la colonia. Y si de alguna manera se puede realizar en casas ya urbanizadas mejor.
4. Alumbrado publico de leds.
5. Exigir a los constructores en la urbanización el aislar al 100 % el inmueble con placas termicas o materiales de contrucción térmicos. La gran mayoría del gasto de energía es precisamente en enfriar o calentar las casas, ya que somos un estado de climas extremos.